



BOLETÍN INFORMATIVO DEPARTAMENT LA FE

2 DE ENERO DE 2023 | BOLETÍN N° 45



www.hospital-lafe.com

LA FE EN LA PRENSA



Pedro Sánchez visita el Hospital La Fe para conocer los primeros equipos del plan Inveat instalados en el centro

València (19.12.22). El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, acompañado por el president de la Generalitat Valenciana, Ximo Puig, la ministra de Sanidad, Carolina Darias y el conseller de Sanidad Universal y Salud Pública, Miguel Mínguez, ha visitado el Hospital La Fe, donde se instalarán 11 equipos del Plan de Inversiones en Equipos de Alta Tecnología del Sistema Nacional de Salud (Plan Inveat), por un valor de 14 millones de euros.

El programa contempla la adquisición de 79 equipos de alta tecnología en la Comunitat Valenciana por valor de 81 millones de euros, una inversión "sin precedentes" que se enmarca dentro del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, financiado por la Unión Europea-Next Generation EU. [Leer más](#)

- El Hospital La Fe contará con 11 Equipos de Alta Tecnología del Sistema Nacional de Salud
- El presidente del Gobierno ha estado acompañado por el president de la Generalitat Valenciana, Ximo Puig, la ministra de Sanidad, Carolina Darias y el conseller de Sanidad Universal y Salud Pública, Miguel Mínguez

Medicina Perioperatoria de La Fe obtiene la certificación ISO de calidad

València (27.12.2022). El servicio de Anestesia y Reanimación del Hospital La Fe ha obtenido la certificación internacional ISO-9001:2015 por su sistema de gestión de calidad aplicable a la Unidad de Medicina Perioperatoria. Esta unidad se centra en los cuidados de cirugía mayor abdominal, el diagnóstico y seguimiento de pacientes con sospecha de hipertermia maligna y la realización de actividades de investigación en los pacientes del ámbito de la Unidad. [Leer más](#)



El Hospital La Fe celebra un curso europeo para mejorar los tratamientos en pacientes con orbitopatía tiroidea



València, (22.12.2022). El Hospital La Fe ha celebrado el curso de formación Teaching Course EUGOGO, European Group on Graves Orbitopathy (Grupo Europeo para el Estudio de la Orbitopatía Tiroidea) con el objetivo de mejorar las competencias en el tratamiento de los pacientes con este tipo de patología. [Leer más](#)

El Hospital La Fe recibe la tradicional visita navideña del Valencia CF y Villarreal CF

Representantes de los equipos de fútbol Valencia CF y Villarreal CF han visitado el Hospital La Fe con regalos para los niños y niñas ingresados.



La Fe acoge una exposición fotográfica sobre la evolución del VIH en la Comunitat Valenciana



València (20.12.22). El Hospital La Fe acoge la exposición #HoyMásQueNunca: Miradas de historia. Hacia la nueva era del VIH", una recopilación de imágenes de carteles de las campañas de prevención de esta enfermedad que proporcionan una visión retrospectiva de la evolución del VIH y el sida. [Leer más](#)

La Unidad Pedagógica Hospitalaria de La Fe celebra su festival navideño con los niños y niñas ingresados

El festival ha contado con las actuaciones de la Asociación Española Contra el Cáncer, Payasospital y el músico Héctor Robles.



TE INTERESA...

- ▶ Campaña de vacunación antigripal: en el servicio de Riesgos Laborales de lunes a viernes de 11:30-14:30h. Sin cita. Vacunación COVID consultar con este servicio.
- ▶ Baremo y adjudicación provisional en la convocatoria de movilidad interna de administrativo y aux. administrativos 2022
- ▶ Resolución definitiva Convocatoria plazas equipo quirúrgico de trasplantes-enfermería
- ▶ Medidas de seguridad ante ataques de phishing y spam correo electrónico

[Más información](#)

El Hospital La Fe es el primer centro de Comunitat según el Índice de Excelencia Hospitalaria

València, 29/12/2022. El Hospital La Fe se sitúa de nuevo este año como el primer centro dentro del Índice de Excelencia Hospitalaria de la Comunitat publicado por el Instituto Coordinadas de Gobernanza y Economía Aplicada. Según este índice el Hospital La Fe ocupa la novena posición a nivel nacional. [Leer más](#)



Especialistas de Anatomía Patológica revisan las principales novedades de patología pulmonar en el Hospital La Fe

València, 02/12/2022. El Hospital La Fe ha acogido la celebración de la 117ª Reunión territorial de la Sociedad Española de Anatomía Patológica (SEAP) en la que se han revisado las principales novedades en el área de la patología pulmonar.

Más de un centenar de especialistas, patólogos, residentes y técnicos de Anatomía Patológica, TEAP, de la Comunitat Valenciana se han dado cita en esta reunión. [Leer más](#)



PREMIOS Y NOMBRAMIENTOS

Rehabilitación Cardíaca obtiene la acreditación SEC Excelente de la Sociedad Española de Cardiología



Víctor García Bustos, especialista en Medicina Interna del Hospital La Fe, obtiene el primer accésit de los Premios Sanitas MIR 2022



El Dr. Jose Luis Poveda recibe la medalla Joaquín Bonal de la Sociedad Española de Farmacia Hospitalaria



Medicina Preventiva de La Fe, premiada en la Jornada de la Societat Valenciana de Medicina Preventiva i Salut Pública



Premio Antonio Torres a un trabajo sobre progenitores hemato-poyéticos del Servicio de Hematología La Fe



XVI Jornada de Actividad Científica Enfermera y VII Jornada de Innovación y Evidencia en Cuidados

El pasado 15 de diciembre tuvo lugar la jornada que ya es una tradición en nuestro Departamento.

Puedes ampliar la información en la [web del Hospital La Fe](#) y en la [web del IIS La Fe](#): *El director científico del IIS La Fe, Guillermo Sanz, apuesta por la investigación enfermera la XVI Jornada de Actividad Enfermera y VII Jornada de Innovación y Evidencia en Cuidados.*



Las enfermeras de La Fe también investigan

Los finales de año son momentos para la reflexión y balance de lo acontecido durante el año. Consideramos que la producción investigadora enfermera de este año ha sido espectacular, siendo algunos de los datos más relevantes: 35 artículos científicos publicados y 53 participaciones en forma de póster, comunicación o ponencia en congresos tanto de ámbito nacional como internacional.

Celebrando el Día Mundial de la Disfagia



Se estima que los trastornos de la deglución y la alimentación afectan al 8% de la población, generando graves consecuencias en la nutrición e hidratación, el estado general de salud y la calidad de vida de las personas que la sufren. En el Departamento La Fe, este año, se han atendido a más de 1.000 personas con este problema que es detectado en gran medida por las enfermeras del Servicio de Neurología y abordado de manera multidisciplinar. Por ello, como todos los años, el 12 de diciembre, las enfermeras de este Servicio organizaron una mesa informativa frente al hall principal para dar visibilidad a este problema y concienciar a la población.

En enero: Nueva edición del Curso de Formación de Impulsores del Proyecto CCEC®

Ya son 134 los impulsores que  **CENTROS COMPROMETIDOS CON LA EXCELENCIA EN CUIDADOS®** se han formado

en el Departamento.

Médicos/as, enfermeras/as, TCAE, celadores/as, técnicos superiores, sea cual sea tu categoría, si eres asistencial, queremos contar contigo. Si quieres sumarte al proyecto, solo tienes que enviarnos un correo a: implantacionbuenaspracticas_lafe@gva.es para que podamos inscribirte en las siguientes ediciones. Se trata de una formación en línea con una sesión presencial para que conozcas el proyecto y cómo poder mejorar la asistencia de los pacientes.

Premios otorgados en la Jornada

Premio a la mejor Comunicación patrocinado por CECOVA a *Intervención educativa de salud sexual y reproductiva en 6º curso de educación primaria* presentada por María González.

Premio a la mejor Publicación Científica patrocinado por el IIS La Fe a *The condition of the contralateral knee may induce different degrees of knee extensor strength asymmetry and affect functionality in individuals with unilateral or bilateral osteoarthritis* presentada por Fernando Domínguez Navarro.

Premio al póster más divulgativo: *Skin to Skin and Delayed Cord Clamping Changes Oxygen Saturation and Heart Rate Patterns in the First Minutes after Birth* presentada por Celia Padilla Sánchez.

Premio al mejor trabajo docente: *Exposición y percepción de las enfermeras ante la violencia laboral en urgencias hospitalarias. Revisión sistemática* presentado por Néstor Montoro Pérez y *Cuidados enfermeros a la persona con Alzheimer en fase inicial. Revisión sistemática.* Marta Ruiz Hernández.

Premio a la comunicación con mayor transferencia a la práctica clínica y los cuidados: *Consulta Enfermera de Manejo Intestinal* de Eva M^a García Peña.



PRÓXIMAMENTE...

- X Congreso internacional virtual iberoamericano de enfermería. 22 – 29-marzo-2023.
- Congreso Internacional de Enfermería Familiar Y Comunitaria. 19-21 de abril de 2023, Granada
- XI Congreso Nacional y II Congreso virtual de Enfermería experta en Ostomías. 4-6 de mayo de 2023. Valencia
- Premio mejor tesis doctoral AECV hasta el 31 de enero. bases-premio-AECV.pdf (academiaenfermeriacv.org)
- Premio Avedis Donabedian a la calidad hasta el 31 de enero. [Infografía-2023.pdf](https://Infografia-2023.pdf) (fadq.org)
- 9ª Edición del premio NOBECUTAN® de enfermería 2022 hasta el 28 de febrero